

## Question 4:

To complete our proposal, do we have to fill out the forms included in the PDF document or can we copy the information on our own letterhead paper?

## Answer 4:

It is preferable to use the forms included in the PDF document.

## Question 5:

Is the 1 million professional liability insurance policy realistic?

## Answer 5:

CMHC understands that the 1 million professional liability insurance policy may seem high. However, the requirement has been confirmed for this standing offer.

## Question 6:

As I understand it, I have to present my team along the signed annexes?

## Answer 6:

The competences of each team member must be presented by responding to Annex C.

\*\*\*\*\*

## Question 4:

Pour compléter notre proposition, doit-on utiliser les formulaires contenus dans le document PDF ou on peut tout reprendre sous notre papier entête etc

## Réponse 4:

L'utilisation des formulaires contenus dans le document PDF est préférable.

## Question 5:

La police d'assurance de 1 million en responsabilité professionnelle pour donner des cours est-elle réaliste?

## Réponse 5:

La SCHL comprend que la police d'assurance de 1 million en responsabilité professionnelle puisse paraître élevée. Cependant cette police d'assurance a été déterminée comme étant nécessaire pour les exigences de cette offre à commande.

## Question 6:

Ce que j'en comprends, c'est que je fais une présentation de mon équipe avec les annexes signées?

## Réponse 6:

Il s'agit de présenter les compétences de chaque membre de l'équipe en répondant à l'annexe C.